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川本杯争奪チームレース大会（山北町）
2013.1.20

子ども会新春駅伝大会（松田町）
2013.1.20

山北町成人式  2013.1.13

消防出初式（写真は開成町） 2013.1.6～14

◀つくば市 2013.2.8

あゆみあゆみ“リフレッシュ足柄”  　                                 　　　　　　　　　　　　の実現をめざして…
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25年2月12日～3月25日　第1回定例会

25年5月16日～7月 2 日　第2回定例会（６月１４日 代表質問）

2月５日　鎌倉市役所（神奈川県文化芸術振興議員連盟）

２月８日　宇宙航空研究開発機構JAXA（かながわ自民党県議
　　　　 団有志）　　　　　

４月22～25日　台湾（県議会日華議員連盟）

１月
・賀詞交換会（中井町・大井町・開成町・松田町・山北町）

・松田警察署武道始め・消防出初式（５町）・成人式（松

田町・山北町）・足柄上地区一周駅伝大会・川本杯争奪

チームレース大会（山北町）

２月
・まつだ桜まつり・杉本とおる新春のつどい（大井町生

涯学習センター　16日）

３月
・大井町菜の花まつり・足柄上柔道協会60周年大会・

大雄山駅前交番開所式・足柄上剣道大会・足柄消防組

合解散式・小田原市消防発足式

４月
・やまきた桜まつり・大野山山開き・鮎沢川、酒匂川流

域を語る会

５月
・第７回「杉本とおる杯」パークゴルフ大会（５町）・松

田町若葉まつり・竹灯篭の夕べ（中井町）

※25年度上期・各会の行事、イベント、総会等に出席

区　分　　　　　　  主　　な　　内　　容

　日頃から足柄上地域の方々には、大変お世話になり心から感謝

申し上げます。　

　平成25年度が厳しい財政のもとスタートしました。財政再建

に向けた取り組みを実行しようとした矢先に、県が国の承認を経

て独自に10年余り前から課税した臨時特例企業税が最高裁で違

法と認定され、企業1,700社余に約636億円を返還しなければなら

ない問題が発生しました。財政調整基金で返還の目途が立ちまし

たが、当初から更に厳しい財政状況に追い込まれてしまいまし

た。しかし、安倍政権の効果で法人税が予算額より多く見込める

環境になり一安心しているところであります。

　神奈川県では本年度、国から認定を受けた2つの特区を活用した新産業の創出に向けた取

り組みを推進して行きます。１つ目は、京浜臨海部を中心とした地区にグローバル企業によ

る革新的医薬品・医療機器の開発・製造と健康関連産業の創出に取り組みます。２つ目は、

さがみ縦貫道路地域（９市２町）で認定された地域活性化総合特区において、生活支援ロボッ

トの実用化や普及を促進します。また、ロボットの実証環境の充実に向け、関連企業の集積

を進めます。

　足柄上地域では、２箇所のメガソーラーの設置が決定しました。１つは、中井町南部地区

に出力10,000ｋｗ(県内第2位の規模で一般家庭約2,800世帯の使用量)のメガソーラー事業で

平成27年４月発電開始予定です。２つ目は、大井町山田地区に出力約2,200ｋｗの規模で平

成26年３月発電開始予定です。次に、道路建設については、酒匂川2号橋（仮称）が来年３月

末を目途に開通します。更に国道255号線までの延伸についても取り組んで参ります。箱根

と南足柄を結ぶ道路は、本年度より事業予算化されました。早期の開通に向けての取り組み

が今後の課題です。

　常に、地域の皆様の要望に耳を傾けながら、各町と連携を取りながら要望

の実現に向けて取り組んで参ります。今後とも宜しくお願い申し上げます。

台湾視察

　神奈川県議会は、台湾新北市議会と議会友好協定を締結し、５周年にあたり招

聘があり訪問し、今後の交流のあり方を確認しました。次に、台南市では、市長

を表敬訪問し、東日本大震災に対する支援に感謝の意を表しました。また、戦

前、台南市郊外の穀倉地帯に大規模な灌漑施設を建設した日本人、八田与一氏の

偉業を視察しました。また、昭和24年に起きた共産軍と国民軍の最後の戦場であ

る金門島の視察をしました。大変有意義な台湾訪問でありました。

神奈川県議会議員

杉本とおる

●特別委員会

　安全安心推進特別委員会 委員長
●常任委員会

　総務政策常任委員会 委員

　　●自民党政務調査会 委員

　　●美しい環境づくり推進協議会 委員
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県議会日華議員連盟のメン

バー24名で４月22日～25日

に訪問しました。

リフレッシュ足柄地域との連携によって
更なる発展を！
地域との連携によって
更なる発展を！

議会友好協定５周年

宇宙航空研究開発機構JAXAの視察宇宙航空研究開発機構JAXAの視察

平成25年度

県議会
役職

予算委員会で一般質問をする杉本県議
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　十数年余り前に一度測量されて以来、棚上げされていた県道72

号松田町神山地先の歩道が、この度やっと設置実行の運びとなりま

した。

　道路事情が変わると車の流れも変化します。中井～秦野の東名高

速よりの道が整備され、松田町から中井町へ抜け秦野へと通過する

車の量が一段と増加して来ています。

　開成町の主幹道路が毎年のように工事されているのを見るにつけ、

県道72号は道幅いっぱいにトラックが走り歩行者が立ち止まってよ

けている状態で、以前に子供の不幸な事故があった事を聞かされて

いる者としては、ただただ大きな事故のないよう願う日々でした。

　この上は一日も早く、地権者との諸々の懸案事項を解決し施工の

運びとなるよう、杉本県議をはじめ関係諸機関の尽力を期待してお

ります。

松田町　M.K

　酒匂川２号橋（仮称）が平成26年度にようやく全線開通することに

なりました。この橋は地元だけでなく、足柄平野全体の地域経済の

活性化や人の交流に大きな役割を担うと期待されています。

　次は国道255号線までの都市計画道路の早期実現です。町でも厳

しい財政状況の中で道路用地を一部先行取得したりして、積極的に

道路の早期開通に取り組んでいます。酒匂川２号橋が完成しても、

計画道路が国道255号線まで開通しなければ、せっかくの２号橋が

役に立たないのです。この事業は県事業として整備促進されるはず

です。杉本県議には是非宜しくお力添えをお願いいたします。

大井町　細田勝治

　国政も安倍政権になってようやく経済にも明るさが見えて来まし

た。アベノミクス３本の矢が放たれてそれほど長い期間ではないの

ですが、人はやる気と政策が合致すれば実現は早いものです。

　杉本県議に望むことは『温故知新』です。県西地域は広く大変だ

と思いますが、過去の事柄や行政の遅れを察知し、地域の人々の声

を聞き、それをもとに現実にふさわしい新しい事柄や問題を認識し

速やかに対処してほしいと思います。そのためには強靭な体力が必

要なので、健康に留意され活躍されることを望みます。

中井町　渡辺明英杉本県議に望むこと

第７回「杉本とおる杯」パークゴルフ大会

杉本とおる「新春のつどい」を開催

五月晴れの下、元気な掛け声が飛び交う緑の芝生。

今年も楽しいひとときを皆さまと過ごしました。

　２月16日（土）に大井町生涯学習センターホールで開催されました。

　当日は、三原じゅん子参議院議員、牧島かれん衆議院議員、吉川県副

知事、足柄上郡の首長、議会議長、議員の方々をご来賓に迎え、また

多くの後援会会員、支持者の方々のご来場を頂きました。

　ホールは満席で、立見席まであふれるほどの大盛況（約500人）でした。

このような盛大な『新春のつどい』を催すことができたのは、

・杉本県議が常日頃、上郡のための政策を実行している。

・本人に対する人望が高い。

・後援会の組織力が充実している、等々があげられると思います。

　杉本県議からは「これからも地域の諸課題（箱根・南足柄道路、酒匂川

２号橋、その他多くの事業）に取り組み、推進して足柄上郡発展のため、

さらに努力していきます」と抱

負を述べられました。

　第二部では、神奈川フィルハー

モニー管弦楽団の管弦四重奏が

奏でられ、和やかな雰囲気の中

で行われました。

歩道整備の促進を
開成町　山本研一

　昨年末の政権交代で、新政権によるデフレ脱却政策により、株価

の上昇と円安が進み、長引いた経済の低迷に、新しい動きが出てき

たことは、言うまでもありません。

　今後は、政府の動きを受けて、私たちの暮らしに直結した効果を

出して行く上で、地方行政の役割が大変重要になって行くと思いま

す。

　行政の仕事で、それぞれの町では単独で出来ないものは、町同士

が連携を取り、広域の事業として行った方がより効果的なもの等、

広域的に連携を取り行っていく活動が必要不可欠になります。

　こうした中で、杉本県議は、この６年間、５町の状況を良く知り、

細かな変化を的確に捉えて、県や、国への対応を行い、また５町そ

れぞれの町を結ぶパイプ役として広域的な活動に大変ご活躍をされ

　　　　ておられます。

　　　　　杉本県議には、５町を代表する県議会議員として、足柄　

　　　　上郡から県西部、そして神奈川県が益々

            発展をするよう、今後も、ご健闘とご活

            躍を期待したいと思います。

足柄上の益々の発展を

都市計画道路の早期実現

　清流と緑の山々、駅周辺の桜並木等、観光の山北には、誇るべき

自然の美しさが至る所に存在します。

　登山の楽しさを充分堪能する大野山、湖面の静けさ、四季の変化

が楽しめる丹沢湖は、今や都会のオアシスと云っても良いと思いま

す。観光地としても相当認識され、集客効果は著しく上昇している

と思います。

　だが関東の名瀑、洒水の滝はどうでしょうか。岩石の落下が支障

となり、ここ５～６年忘れられたも同然となっています。今夏、猛

暑が予想される現在、自然のあの涼しさ、イオンに満ちた空気の美

味しさを思い出します。

　いろいろ問題や障害があると思いますが、ぜひ町との連携を強め、

杉本県議のご助力により一日も早い復旧工事が完成しますよう、心

からお願いいたします。

山北町　Y.K洒水の滝の復旧工事

５月８日（水）　
開成町会場
（開成水辺スポーツ公園
パークゴルフ場）

１位　山崎様（開成町）
２位　辻村様（開成町）
３位　佐藤様（山北町）

５月10日（金）　
中井町会場（中井町中
央公園パークゴルフ場）

１位　倉橋様（中井町）
２位　豊田様（中井町）
３位　矢作様（中井町）

１位から５位までの方々、
右端は熊沢後援会会長
（開成町会場）

１位から５位までの方々、
右端は熊沢後援会会長
（開成町会場）

見事１位の方を
表彰する杉本県議
（中井町会場）

牧島かれん衆議院議員、三原じゅん子参議院議員を囲んで

ご来場者をお迎えする杉本県議夫人と後援会役員ご来場者をお迎えする杉本県議夫人と後援会役員

山北町

松田町

大井町開成町

足柄上郡

中井町
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